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令和２年度 鹿児島市バレーボールスポーツ少年団連絡協議会 

定例総会協議事項の書面決議について（報告） 
 

 向暑のみぎり，各団におかれましては，益々御健勝のことと存じます。 

 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため，これまで活動が中止となり，思う存分活動ができなかったところ

ですが，緊急事態宣言が解除になり，徐々にではありますが活動できる環境になりつつあります。一刻も早く終

息し，子どもたちが元のようにバレーボールができる環境になるためにも，また，第２波がやってこないように，

今できることを実践していきましょう。 

 さて，例年ですと定例総会で協議し決議をとっていますが，今年度に限り，市総会を時間短縮で地区毎に開催

し，書面での決議と致しました。決議書の提出の御協力，ありがとうございました。 

 つきましては，報告をさせていただきますので，以下を御確認ください。 

 

記 

１ 決議回答書の提出状況 

  ５４通／今年度登録団数５４団【１００％】 

 

２ 協議の承認・不承認結果 

協議内容 承認（同意) 不承認(不同意) 結果 

協議(1) 令和元年度 事業報告 ５４ ０ 承認 

協議(2) 令和元年度 収支決算報告 ５４ ０ 承認 
協議(3) 令和元年度 監査報告 ５４ ０ 承認 
協議(4) 令和２年度 事業計画案 ５４ ０ 承認 
協議(5) 令和２年度 収支予算案 ５４ ０ 承認 
協議(6) 令和２～３年度 役員改選案 ５４ ０ 承認 

（挙げられた意見） 

・ 一刻も早く，少年団活動がフルにできるように，日頃の衛生管理（手洗い・うがい・アルコール消毒）等， 

徹底していきましょう。 

・ 各団が良い交流ができるように，誤解を招く行動は慎んでほしい。（引き抜き等） 

・ 各大会（女子，男子，混合）毎で，会長または副会長どちらかが出席してもらいたい。 

 

 各協議内容に承認いただき，ありがとうございます。行き届かない点もあったかと思いますが，皆様の御協力 

により円滑に運営することができました。この場をお借りして，厚く御礼申し上げます。 

今後とも，御協力をよろしくお願いします。 

あわせて，理事会の開催を見合わせていたために，報告が遅くなりましたことをお詫び申し上げます。 


